

### 2019年度第5回理事会開催(2/6)

2月6日(木) 2019年度第5回理事会を組合会議室で開催しました。

主な議題は①新年賀詞交歓会の総括②2019年度の収支見込③支部再編に伴う支部名、支部規約、会費等の検討。新年賀詞交歓会では7名の受付で対応出来たことが大変評価されました。江東支部の皆さんありがとうございました。2019年の収支見込は新しい事業をスタートさせましたが、通信費の削減などで支出を抑え、予定していた剰余金が見込める予定です。

支部再編の諸項目については、2020年5月に江東支部と北支部が一年前倒して合併するため急がなければなりません。正副理事長会が提案した内容について4月の理事会までには大筋で決定できるよう進めて参ります。

【出席者】 (敬称略)

理事長	小池 達夫						
副理事長	宮川 栄一	山田 雅英	新海 哲也	小林 哲也	長谷川浩司		
理事	小川 修一	齊藤 守正	関口 賢二	高山誠一郎	松下 幸輝	今井 茂	
	斉藤 大治	片桐 英男	松島 秀仁	添原 章弘	杉浦 秀明	原 忠夫	
支部長	中島 政道	宮川 武昭					
事務局長	一條 茂						

### 全機工連若手交流会開催(2/7)東機工から13名参加

2月7日(金) 全機工連第2回若手交流会が三重県四日市市で開催され、全国から90名の若手経営者が集まりました。この会は全機工連に加盟する37団体に呼びかけ、次代の業界を担う若手経営者が集まり様々な勉強や交流を図ることを目的とし、2年ごとに開催するものです。

20年以上前から交流会は行われていましたが、全機工連の「冠」を付けた交流会は2回目で、第1回は2017年に東京で行いました。

この交流会には東機工からも13名が参加し交流を深めました。

次回は2年後に関西地区で開催することになりました。



懇親会風景 左端(毛塚さん…辰巳産業)  
中央(松下さん…松下工機)



左…添原さん  
(大宝商店)  
右…新村さん  
(新村商店)

## 「新たな営業を模索する委員会」はどんなことをしているの？

営業活動が人や会社との関係を軸に展開されていた時代から個人、法人に関わらず、買い手である顧客側は、自ら情報を積極的に入手し、購入先を吟味するようになりました。

ニーズが顕在化する前から見込み客にアプローチをするため、先手先手と動くのが営業活動の新しい常識となりつつあります。そんな営業新時代に対応するために、この委員会参加者はインサイドセールスを学んでいます。

客先へ訪問する外勤型のフィールドセールスに対し、内勤で電話でのコミュニケーションを通して営業をするインサイドセールス。今、企業の営業活動はフィールドセールスからインサイドセールスを重視型へとシフトしています。

インサイドセールスとはマーケティングのなかから成約の可能性を見極め、すぐ営業に流す一方で、見込みの低いリード電話やEメールなど非対面でコミュニケーションは、既存顧客に対して、次回購入や



・営業プロセスの一貫で、多くの見込み顧客に受注に繋がりそうな見込みの高いリードに対しては、成約の可能性が高まるまで適宜コミュニケーションを取りながらつなぎとめる、あるいは追加提案の可能性が高まるまで、営業担当者に代わって継続してフォローしていくといった取り組みを指すものです。

今、主流になってきているのはインサイドセールスとフィールドセールスの組み合わせです。この2つはハンター型とファーマー型と言われるように、もともと得意分野が違います。ハンター型は短期間で売上を上げる活動、ファーマー型は顧客との長期的な関係育成が得意。両者を組み合わせることで、効率も良く、成果も出せる最強の営業組織を作り上げることを目指します。

限られた人財を有効に活用するために、参加者は自らの会社に置き換えながら勉強をしている真っ最中です。

## 北支部新年会開催(1/18)

1月18日(土)板橋区の上野(よしむら)で北支部新年会を行いました。



出席17社32名 (報告: 榎杉浦商店 杉浦秀明)

よしむらは昭和44年創業、一千坪の敷地を誇る料亭でぐるぐるの「ごちになります!」やデビ夫人のブログにも登場したことがあります。

当日は小雨模様でしたが開始時間の17時前には全員集合し裁松幹事の司会進行、宮川支部長の挨拶、新海副理事長の乾杯で賑やかにスタートしました。5月の総会で江東支部との合併が決定しており、北支部としては最後の新年会ということもあってか話は尽きることなくあっという間に時間が過ぎました。宴たけなわの中、佐藤副支部長の中締めで散会となりました。

## 蒲田支部新年会開催(2/18)

2月18日(火)18時30分より蒲田アペアで新年会を開催しました。

あいさつに立った片桐支部長、宮川副理事長、石井全支部長、一條事務局長、締めあいさつの添原相談役からは全て城南支部との合併のお話でした。特に添原相談役の「蒲田支部は合併に当たって1社の脱落なく合併しましょう」のお言葉が印象的でした。

出席 20社 22名



## 青年部会新年会開催(2/4)

2月4日(火)18時30分より上野の水月ホテル鵜外荘 舞姫の間

にて新年会を開催致しました。22社23名の方々にご参加いただきました。(紙面の都合上以下省略)

コロナウィルス感染拡大のため会議、会合を急遽中止・延期をする場合があります。ご承知おきください。